

1

町民の生命・財産を守る

新型消防ポンプ車4台を配備

11月17日、桂川小学校グラウンドで、町長、町議会議員、区長会、桂川消防署長および桂川町消防団180人が参加し、新型消防ポンプ車4台の配車式が行われました。

これまでに配備されていた消防ポンプ車4台は、昭和57年に購入したもので、30年以上にわたり、地域における様々な防災活動の主要装備として活躍してきましたが、老朽化や自然災害へ対応する装備を充実させるため、車両の更新が検討されてきました。

今回購入した新型消防ポンプ車は、火災に対する装備の充実はもとより、ライフジャケットや浮輪の搭載など、団員を危険から守り、災害現場などにおいて迅速かつ効果的な活動が行える車両になっています。

桂川町消防団では、これを契機に消火技術のさらなる向上、防衛体制の強化を図り、いつ、いかなる災害にも迅速に対処できる体制づくり、消防力の強化に努めていきます。



飯塚市・嘉麻市・桂川町 消防連合出初式

2市1町の消防団員や消防職員が一堂に会し、分列行進、消防車による祝賀放水などが行われます。

【日時】1月12日（日）9時～

【場所】桂川町総合グラウンド

※当日7時から、桂川町消防出初式も開催されます。

問合せ先

総務課 庶務係

☎65・1100